



Asamblea de la O. N. U.

Por gran mayoría de votos decide someter a debate la persecución religiosa en el Oriente europeo

FLUSHING MEADOWS.—Por 30 votos contra siete y 20 abstenciones, la Asamblea General de las Naciones Unidas ha decidido someter a debate la cuestión referente a los procesos contra religiosos en los Balcanes, según anuncia la agencia United Press.

El problema indonesio, en el temario

La Asamblea General de las Naciones Unidas ha decidido incluir la discusión sobre el problema de Indonesia en su temario por 41 votos contra tres y 12 abstenciones. La Asamblea rechazó una propuesta noruega para aplazar esta discusión. Holanda pidió que el asunto no fuera debatido.—EFE.

Malik, contra la creación de una fuerza internacional

LAKE SUDBESS (Nueva York).—El delegado soviético, Jacob Malik, ha pronunciado un discurso en la reunión del Comité Político de la O. N. U. para oponerse a la creación de una fuerza de seguridad para la organización internacional. Malik dijo que «es suficiente echar una ojeada a esa propuesta para darse cuenta de que no es más que el intento de crear una fuerza armada bajo el mando del secretario general de la O. N. U., y que ello no está estipulado en la Carta de las Naciones Unidas». Añadió el delegado soviético que la significación política de tal propuesta es la de dar de lado al Consejo de Seguridad, creando organismos «ilegales». «Este es otro eslabón—agregó—de las medidas preparadas por los Estados Unidos y la Gran Bretaña para violar la Carta, de modo que puedan utilizar a las Naciones Unidas

en beneficio de sus propios intereses».

El delegado filipino, general Carlos Rómulo, dijo que no se trataba de poner en práctica medidas militares ni de constituir un ejército, sino que tenía por objeto satisfacer la necesidad de «mantener un Cuerpo de Seguridad

técnico, adiestrado, disciplinado y digno de confianza para ayudar a las Comisiones de las Naciones Unidas a que cumplan sus tareas, a menudo difíciles y peligrosas». Recordó el delegado de Filipinas la muerte del conde Folke Bernadotte.—EFE.

Millares de toneladas de víveres se pudren en el puerto de Londres a causa de una huelga

LONDRES, 12.—Miles de toneladas de alimentos de primera necesidad se hallan apiladas en los muelles de Londres, con motivo de la huelga de 8.000 obreros que se han adherido a la huelga de obreros portuarios, iniciada ayer.

Los funcionarios del ministerio de Trabajo dicen que un total de 13 184 descargadores de los muelles

no se han presentado al trabajo hoy. Los dirigentes de los huelguistas dicen que están en paro 16.000.

En los círculos bien informados se dice que el Gobierno está estudiando las medidas a adoptar para resolver la situación.

Posiblemente, otros 3.000 obreros que operan en el Támesis se adherirán a la huelga.—EFE.

EL SENADO YANQUI Y EL PROCESO CONTRA EL CARDENAL MINDSZENTY

WASHINGTON, 12.—El Comité de Relaciones Exteriores del Senado ha aprobado, por unanimidad, una resolución en pro de una enérgica protesta contra la persecución de que ha sido y es objeto el cardenal primado de Hungría, monseñor Mindszenty. Dicho Comité ha rendido informe al Senado recomendando la referida resolución, que se relaciona con las conclusiones aprobadas previamente por la Cámara

de Representantes o el Senado condenando las persecuciones del clero en Bulgaria, Yugoslavia y Hungría.

El informe del Comité de Relaciones Exteriores del Senado funda tal resolución en la tesis de que la persecución contra el cardenal Mindszenty evidencia la violación de las libertades humanas fundamentales garantizadas en los Tratados de paz y reafirmadas en la carta de las Naciones Unidas.—EFE.

El tiempo en España

Parte meteorológica nacional
En la Andalucía baja hubo alguna nubosidad, registrándose en San Fernando alguna precipitación inapreciable. En el resto de España, buen tiempo.

Tiempo probable.—No son de esperar cambios notables en la situación atmosférica.

Oja de calor en Portugal

LISBOA.—Una ola de calor invade el país, con gran desesperación de los agricultores, que sufren ya una prolongada sequía. En Coimbra marcó el termómetro 31,2 grados a la sombra.—EFE.

Entierro del obispo de Coria

CORIA, 12.—En la mañana de hoy, después de celebrarse las últimas misas de «corpore insepulto» ante el cadáver del doctor Cervero y Tormo, se verificó en la catedral el solemne funeral, oficiado de pontifical el obispo de Plasencia. Formaban la presidencia oficial el gobernador civil de la provincia, en representación del ministro de la Gobernación; obispo de Salamanca, doctor Barbadillo Viejo, y otras jerarquías eclesásticas y civiles. Terminado el funeral, se rezó la oración fúnebre por el magistrado de la catedral, contra la voluntad del finado, habiéndolo dispuesto así el Cabildo en atención a los relevantes méritos que le adornaban.

El templo se hallaba atestado de fieles, figurando entre los concurrentes representaciones de todas las parroquias de la diócesis,

Arden treinta toneladas de naftalina en la Duro-Felgueira

LA FELGUERA, 12.—Sobre las tres de la tarde se declaró un violento incendio en uno de los depósitos del taller de subproductos de la Duro-Felgueira. Por la inflamabilidad de las sustancias contenidas, el siniestro adquirió grandes proporciones amenazando extenderse a otras dependencias en las que se elaboran otros productos de fácil combustión. Después de dos horas de intensos trabajos se logró reducir el fuego y evitar su propagación. Treinta toneladas de naftalina bruta fueron pasto de las llamas y sufrieron desperfectos algunas naves del taller, próximas al incendio. No se registraron desgracias personales.—(Cifra).

Para robar provocaron el hundimiento de un vapor pesquero

GIJÓN, 12.—La Guardia Civil ha detenido a Cándido López Blanco, Ángel Suárez Suárez, Manuel Mejías López, José García Blanco y Ángel Dopazo Iglesias, como autores del hundimiento del vapor pesquero «Alpa», ocurrido en el muelle interior de Gijón. Dichos individuos penetraron hace unos días en el barco, y robaron grifos y tuberías de comunicación con la sala de máquinas y calderas, originando con ello una vía de agua que determinó el hundimiento del barco.—(Cifra).

Dos muertos al volcar e incendiar un camión

BURGOS, 12.—Comunican de Roa que en término de Nava de Roa volcó, sin que se sepan las causas, un camión de la matrícula de Valladolid número 4.811. Los ocupantes quedaron aprisionados en la cabina y perecieron carbonizados, a pesar de los esfuerzos realizados para salvarlos por algunos obreros que pasaban por el lugar del suceso. El propietario y conductor del camión se llamaba Zacarías Miguel Peña. Del otro ocupante del vehículo solamente se sabe que se llamaba Juan Toro Bollas, y que, al parecer, subió al coche en Burgo de Osma.—(Cifra).

La U. R. S. S., completa su red de alianzas militares

VIENA.—Noticias de Viena dan cuenta de que el jueves se firmará una alianza militar checo-húngara, para completar la red de alianzas entre Rusia y las «democracias populares».—EFE.

Aguda rusa a Albania

LONDRES.—Entre la Unión Soviética y Albania ha sido firmado en Moscú un acuerdo por el que se estipula que Rusia concederá créditos a Albania para que ésta pueda obtener equipo y materiales, según anuncia la agencia Tass. También ha sido firmado un protocolo referente al comercio entre ambos países, durante 1949.—EFE.

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

personalidades y jerarquías. El clero de la ciudad de Cáceres acudió en pleno, patentizando así el dolor que ha producido la pérdida de este amadísimo obispo.

La inhumación se verificó en la capilla mayor, sin inscripción alguna en la sepultura, desenvolviéndose los detalles de la ceremonia dentro de la sencillez y modestia que el ilustre prelado recomendaba en su testamento.

NUESTRA SEMANA SANTA

La Escolanía de San Pedro

He aquí una simpática agrupación, formada por el señor cura ecónomo de San Pedro, don Hipólito Mayoral, en colaboración con el culto maestro de la Casa Social Católica, don Gaudencio Fernández, la cual alcanza cada día mayores éxitos en el esplendor de los cultos parroquiales. No hemos de resaltar la importancia que en el orden educativo tiene el hecho, ni es de este lugar ponderar los trabajos que silenciosamente han tenido que realizarse para presentarla dignamente en sus bancos del presbiterio. Únicamente, a título de información, traemos a nuestras columnas la noticia de que actuará en todos los oficios de la Semana Santa, en la parroquia, este año por vez primera, cantando el gregoriano.

La procesión de anoche

Anoche salió de la iglesia de la Magdalena la procesión de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli, de la Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Redimido, llevando sobre preciosas andas, adornadas de rojos claveles, la hermosa imagen que se venera en el convento franciscano de San Antonio. Oficiaba el reverendo padre



Victoriano Rodríguez, asistido por otros miembros de la Comunidad O. F. M., figurando en las filas señoras pertenecientes a la Esclavitud; penitentes encapuchados de la Juventud de A. C., de la Guardia de Honor, de la Santa Vera Cruz, de Angustias y Santo Sepulcro y de la Juventud Católica Antoniana. Daban los Esclavos de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Redimido el buen ejemplo de ser algunos de ellos portadores de las andas procesionales con sus escapularios puestos. El desfile religioso se desarrolló en medio del mayor orden y devoto recogimiento.

La procesión del Silencio

A la hora de Salir a la calle este número de EL DIARIO DE AVILA, recorri las calles de la población la procesión del Silencio, partiendo de San Nicolás la imagen de Nuestra Señora de las Angustias, y del convento de Padres Carmelitas, la de Nuestro Señor atado a la columna, ambas preciosas talladas de Gregorio Hernández.

¿Milagro debido a la intercesión de la Virgen de Fátima?

LISBOA.—En Viana de Castiello ha ocurrido, al parecer, un milagro debido a la intercesión de la Santísima Virgen de Fátima.

Julieta Rodríguez de Almeida, de 34 años de edad, casada con un zapatero, de nombre Joao de Almeida, llevaba más de un año enferma, pronosticando el médico un fatal desenlace, después de haberle intervenido quirúrgicamente varias veces, pues padecía un tumor en la cabeza y una grave lesión en el hígado.

El pasado viernes entró en período agónico, por lo que fué viaticada, recibiendo también la Extremaunción. Cuando se hallaba en este estado una vecina la dió

a besar una pequeña imagen de la Virgen de Fátima y repentinamente la enferma advirtió que recuperaba las fuerzas, levantándose inmediatamente de la cama curada del todo. Actualmente toma los alimentos sin sentir ninguna molestia, cosa que no podía realizar desde hace un año.

El médico de cabecera ha informado diciendo que ha sido imposible haya sido mejorada por la medicación, pues se trataba de un caso de muerte irremediable, por lo que él cree firmemente en la intervención milagrosa de la Virgen de Fátima.—EFE.

La guerra en China Cierre transitorio de la frontera alemana

Retirada comunista hacia el Norte

NANKIN, 12.—La Agencia de noticias china dice que la lucha ha cesado a todo lo largo del Yang-Tsé. Los comunistas se retiran hacia el Norte, mientras las tropas gubernamentales permanecen en sus posiciones, sin intentar perseguir a los comunistas.—EFE.

Exigen «capitulación sin reservas ante el pueblo»

NANKIN, 12.—La emisora comunista ha dicho hoy que para lograr una solución satisfactoria en la guerra civil actual, el Gobierno nacionalista debe romper toda relación con el mariscal Chiang Kai Chek y «capitular sin reservas ante el pueblo».

De otra parte, se informa que dos regimientos de fuerzas comunistas han desembarcado en la pequeña isla de Taiyang, situada en el Yang Tsé. La acción tuvo una intensa preparación artillera antes del asalto. La comunicación por «radio» con la guarnición nacionalista de la isla de Taiyang ha quedado interrumpida desde las primeras horas del día de hoy.—EFE.

Cierre transitorio de la frontera alemana

BRUNSWICK (Zona de ocupación británica de Alemania), 12.—La Policía anuncia que las patrullas fronterizas soviéticas han prohibido todo tráfico entre la zona rusa y la británica desde la medianoche del 16 de abril hasta las ocho de la mañana del 19.—EFE.

El príncipe don Juan Carlos de Borbón, a Lisboa

Pasará la Semana Santa con sus augustos padres

MADRID.—En avión salió para Lisboa, ayer mañana, Su Alteza Real el príncipe don Juan Carlos de Borbón, que va a pasar la Semana Santa con sus egregios padres, los Condes de Barcelona. La semana próxima regresará a Madrid para proseguir sus estudios en Las Jarillas.

Profanación sacrilega en un pueblo de Cádiz

El Cardenal Segura ordena solemnes actos de desagravio

SEVILLA.—El cardenal Segura publicará mañana miércoles una exhortación pastoral mandando que se hagan ejercicios de desagravio en toda la archidiócesis con motivo de una profanación sacrilega perpetrada el Domingo de Ramos en el pueblo de Algodonales (Cádiz). En la iglesia parroquial de dicho pueblo fué encontrado abierto el sagrario, completamente vacío, y sobre una mesa el copón que guardaba las sagradas hostias, que habían sido robadas. Ha sido detenido el autor del sacrilegio, que ha confesado su delito. El cardenal Segura, en su documento pastoral, dice que no se registraban en la archidiócesis hechos de esta índole desde hace muchísimo tiempo. Viene este sacrilegio—agrega—a darnos la voz de alerta para impedir, por cuantos medios estén a nuestro alcance, que hechos de esta naturaleza puedan perpetrarse más. Viene a contrastar—dice—el horrendo sacrilegio con la exhortación apostólica del Sumo Pontífice Pío XII pidiendo desagravios y reparaciones por los

dos pecados diabólicos del mundo actual: el odio a Dios y el ateísmo. Los sacrilegios relacionados con la Santa Eucaristía—recaída el cardenal Segura—revisiten gravedad y malicia extraordinarias, y no nos debemos contentar con lamentar estérilmente el hecho de la profanación acaecida sino que además estamos en el deber de dar al Corazón Santísimo de Jesús la reparación que le corresponde y que él insistentemente reclama. En nuestra capital diocesana hemos determinado aprovechar precisamente el Jueves Santo para dedicar al Corazón de Jesús Sacramentado un solemne acto de reparación, con el que se iniciarán las reparaciones que se le ofrezcan en todas las parroquias de la archidiócesis. Termina el documento con estas palabras: «Quiera el Señor, tan justamente irritado por nuestras iniquidades y prevaricaciones, suspender o al menos atenuar, los terribles castigos que en los momentos actuales está experimentando la humanidad por los pecados horrendos denunciados por su Vicario en la Tierra.—(Cifra),

Las siete palabras de Jesús en la Cruz

(Por el muy ilustre señor chantre de la Santa Apostólica Iglesia Catedral y Académico de la Historia, don Ferreol Hernández)

PRIMERA PALABRA

Mas Jesús decía: Padre perdona les, que no saben lo que hacen.
(San Lucas XXIII - V. 34)

Tanto el dolor en el madero aumenta de la cruz, donde se halla suspendido, que al peso del sufrir, desvanecido la cabeza Jesús rinde sangrienta. De sarcasmos e injurias la tormenta rugió en las befas y brutal bramido de esbirros y judíos, que han vertido baba en Jesús de burlas y de afrenta. Parece que el infierno se desata contra el Señor, que en el infame trono, la paz del cielo en su mirar retrata entre angustias de muerte y abandono, así pidiendo por la turba ingrata: «Perdonales, oh Dios, yo los perdono».



SEGUNDA PALABRA

...y le dijo Jesús: hoy estarás conmigo en el Paraíso.
(San Lucas cap. XXIII. V. 43)

Al lado de Jesús, en cruz maldita van a morir también dos criminales, bramando con blasfemias infernales, que por sus labios S tanás vomita. La santa mansedumbre e infinita paciencia de Jesús rompe en raudales de luces y de gracias celestiales, y el alma de un malvado resucita. Admira Dímas a Jesús paciente, y de su vida al recordar la historia. «cuando estés en tu reino, se elemento» le dice, vislumbrando su victoria. Y Jesús le responde dulcemente «Hoy estarás conmigo tú en la gloria».

QUINTA PALABRA

«Tengo sed».
(San Juan XIX. V. 29)

No ha quedado vestigio de realeza. Son tantas, tan punzantes y tan finas, que se clavan penetrantes las espinas, y vierte hilos de sangre la cabeza. Desfallece el vigor y fortaleza, se nublan de sus ojos las retinas; no hay ya color de rosa en las divinas mejillas de antes singular belleza. Como fuego la sed siente en su boca, marchita rosa en calcinado estío; mas otra sed su espíritu sofoca: el amor de las almas en desvío, por las que al cielo dulcemente invoca, diciendo: «Tengo sed, oh Padre mío».

TERCERA PALABRA

Después dijo al discípulo: «Ve ahí a tu Madre... y desde aquella hora la recibió el discípulo por suya»
(San Juan XIX. V. 27)

Jesús, cargada el alma de amargura, y el cuerpo todo en sin igual dolencia, de Dios y el universo en la presencia va a testar de la Cruz desde la altura. De amor en testamento y de ternura, dictado en su infinita providencia, nos entrega un tesoro para herencia: el corazón de la mujer más pura La Madre Virgen, de dolor transida, escucha de los labios de su Hijo, dirigida al Apóstol, la sentida c'ausula del amor, que al morir dijo: «Por madre os dejo a quien me dió la vida.» [No pudo darnos más el Crucifijo]

SEXTA PALABRA

«Todo es acabado».
(San Juan, XIX. V. 30)

Amarrado a la cruz está el que es fuerte con poder y robusta fortaleza, y el autor de la vida y la belleza perdió toda belleza y está inerte. No puede, oh Redentor, tu madre verte en sus brazos descensando tu cabeza; donde te puso la brutal fiereza aguardarás hasta el final la muerte. ¿Por qué no estalla, oh gran Señor, tu ira y descarga tu justicia en el malvado? ¿Por qué aún clemencia tu mirada inspira? Yo bien lo sé, oh Jesús; está clavado tu amor al hombre, y tu amor no expira. Así «tu redención has consumado».

CUARTA PALABRA

«Dios mío, Dios mío, por qué me habéis abandonado?»
(San Mateo XXVII. V. 46)

Escena de terror desgarradora tiene el cuadro del Gólgota; padece en horrible tormento y desfallece Jesús, vertiendo sangre redentora. Las tinieblas aparecen a deshora; el sol con nube espesa se oscurece; con furia brama el viento, que ensordece, y rugé una tormenta aterradora. La cumbre del Calvario se ha hecho drama de rebelión del firmamento airado, que a llanto y luto al Universo llama contemplando al Señor Crucificado, que agonizante, en su dolor exclama: «¿Por qué, Dios mío, me habéis abandonado?»

SEPTIMA PALABRA

«En tus manos, Señor, pongo mi espíritu».
(San Lucas XXIII. 46)

Sin mostrar de la tra los enojos contra tu pueblo, criminal decidida, la luz hermosa de tu santa vida se apaga con el brillo de tus ojos. Quedan para el sepulcro unos despojos de carne amoratada y dolorida. La última lección y despedida tus labios van a dar en sangre rojos. Pronuncian con esfuerzos sobrehumanos la plegaria final y expiatoria de vida, que se extingue con victoria de hacernos de otra patria ciudadanos. «Mi espíritu, Señor, pongo en tus manos», Dame que muera así, y entre en tu gloria.

Oficios de Semana Santa

Jueves Santo

Santos Tiburcio, Valeriano, Máximo; Dominina, Julia.

La misa y oficio divino son del Jueves Santo, «In Cæna Domini», con rito doble de primera clase y color blanco en la misa y morado en el Oficio.

OFICIOS

S. A. I. Catedral. — A las nueve y media, Horas Canónicas. Misa, Bendición de Oleos y procesión al Monumento. Por la tarde, a las tres, Lavatorio, sermón del Mandato por el muy ilustre señor don Moisés García; a las cuatro, Tinieblas.

San Juan, Oficios a las ocho.

San Pedro, a las ocho. Santiago, a las ocho. Por la noche, a las nueve, Hora Santa. Real Monasterio de Santo Tomás, a las ocho y media. Por la tarde, a las ocho menos cuarto, Tinieblas.

La Santa, Oficios a las nueve.

San Antonio, Oficios a las nueve y media. Por la tarde, a las cuatro, Lavatorio a doce niños antonianos; a las seis, Tinieblas.

Capilla del Seminario. Oficios a las ocho menos cuarto. A las cuatro de la tarde, Tinieblas. Por la noche, a las once, Hora Santa dirigida por el señor rector del Seminario.

Santa Ana, Oficios a las siete y media.

Encarnación, a las ocho. San José (Las Madres), a las siete y media.

Gracia, a las seis y cuarto. Magdalena, a las siete y media.

Gordillas, a las seis. Mosén Rubí, a las siete y media.

Adoratrices, a las ocho. Servas de María, a las siete y media.

Reparadoras, a las ocho menos cuarto. Por la tarde, de siete a ocho, Hora Santa, por el muy ilustre señor don Moisés García, canónigo de la S. A. I. Catedral.

Procesión de los Pasos

A las siete de la tarde saldrá de la ermita del Humilladero la tradicional procesión de las once imágenes que posee el Patronato de la Santa Vera Cruz.

Viernes Santo

Santos Victoriano, Máximo; Basilia y Anastasia.

El oficio divino es el propio: «La Parasceve», con rito doble de primera clase, color negro.

(Ayuno y abstinencia general)

OFICIOS

S. A. I. Catedral. — A las seis de la mañana, Via Crucis, presidido por la imagen del Santísimo Cristo de los Ajusticiados. A las ocho sermón de Pasión, por el muy ilustre señor don Mariano A. Taberna. A las nueve y media Horas Canónicas, Misa de Presentificados con Pasión cantada, y adoración de la Cruz. Por la tarde, a las cuatro, Tinieblas.

San Juan, Oficios a las nueve.

San Pedro, a las nueve. Santiago, a las ocho.

La Santa, a las ocho. Por la tarde, a las tres y media, Via Crucis, ejercicio de la Lanzada con sermón.

Santo Tomás, Oficios a las ocho y media. Por la tarde, a las ocho menos cuarto, Tinieblas.

San Antonio, a las nueve: Por la tarde, a las cuatro, Via Crucis y Sentencia de Pilatos, según la Venerable Madre Agreda.

Seminario, a las ocho y media.

A las cinco de la tarde, Tinieblas.

Santa Ana, Oficios a las siete y media.

Encarnación, a las ocho.

San José, a las siete y media.

Gracia, a las siete y media.

Magdalena, a las siete y media.

Gordillas, a las seis.

Mosén Rubí, a las siete y media.

Adoratrices, a las nueve.

Servas de María, a las siete y media.

Reparadoras, a las ocho menos cuarto. A las doce, sermón de las «Siete Palabras», por el muy ilustre señor don Luis Serna.

Patronato de Nuestra Señora de las Angustias y Santo Sepulcro

Santo Tomé. — A las seis y media de la tarde, Rosario y sermón de la Soledad por el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo. A continuación se organizará la procesión del Santo Entierro.

Sábado Santo

Santos Calixto, Marcial, Urbano, Joaquín, Fructuoso, Engracia.

La misa y oficio divino son los propios de este día, con rito doble de primera clase y color blanco en la misa.

OFICIOS

S. A. I. Catedral. — A las nueve, Horas Canónicas, bendición del fuego y de la pila bautismal, y misa solemne.

San Juan, Oficios a las ocho y media.

San Pedro, a las ocho y media.

Santiago, a las ocho.

La Santa, a las siete.

Santo Tomás, a las ocho.

San Antonio, a las ocho. Por la tarde, a las siete, «Sabatina» en la capilla de la Virgen de la Portería.

Seminario, a las ocho.

Santa Ana, a las siete y media.

Encarnación, a las ocho.

San José, a las seis y media.

Gracia, a las seis.

Magdalena, a las seis y media.

Gordillas, a las seis.

Mosén Rubí, a las siete y media.

Adoratrices, a las ocho.

Servas de María, a las seis.

Reparadoras, a las siete.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Por la tarde, a las cinco, se rezará el Santo Rosario y Salve cantada a la Santísima Virgen.

Ermita del Resucitado

A las ocho de la tarde será trasladada la imagen del Señor a San Vicente, donde se rezará el Santo Rosario.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7

Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 12 de abril de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 034

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 34

Señora o señorita

Aprenda rápidamente Corte y Confección en su propio domicilio. Enseñanza por correspondencia. Título de profesora. Dos mil alumnas proclaman la excelencia de nuestro método. Solicite envío gratuito folleto explicativo a Cursos «Lahore» Apartado 141. San Sebastián.

que las cadenas y el hambre con que fustigaron a los hombres se han vuelto contra ellos y son su dogal de tormentos perpetuos.

¡LA CRUZ ES NUESTRA UNICA HERENCIA!

El Templo de los besos y de las lágrimas permanece eternamente sobre todos los mandos y sobre todas las jerarquías de este erial terreno.

No hay ni puede haber aurora triunfal sin el Cáliz de la Pasión, bebido a grandes tragos.

¿Qué contestan a esto los tiranos de la tierra, contabulados contra el Hijo de David?

¡Alto el fuego!, vibra la voz argéntosa y potente del Paladío angélico.

Sólo Dios vence y únicamente es exaltación inmortal el Templo de los besos y de las lágrimas, que asienta sus rayos seráficos, imperecederos y melifluos, en las gloriosísimas cumbres redentoras del Gólgota.

El Templo de los besos y de las lágrimas

Por Juan de la Cruz Lebrero ESCUDERO

I
¡Alto el fuego!, resuena la voz de plata del Príncipe de las legiones angélicas.

La aurora de las amapolas celestes no apaga los fulgores de su sangre preciosa, vertida a torrentes en las cumbres del Gólgota por el Hijo del Hombre.

¡Alto el fuego!
Se han hundido las noches sombrías de todos los tiranos pasados, presentes y venideros, y sus actos maquiavélicos reclaman el pudridero. ¿Quién habla de semidioses de barro si su bandera es un guiñapo de cieno y sus obras rebraman estérilmente en la cárcel de suplicios interminables?

Las obras y el camino de todos los semidioses-tiranos silencian su derrota en la gusanera del oprobio.

¡Alto el fuego!
Sólo Dios vence y vence y es Pebetero eterno, apurando el Cáliz de la Pasión en el Monte de la Redención del género humano.

¿Quién clamará por su perfil terreno sin adorar el Cuerpo preciosísimo y ensangrentado del Mártir del Calvario?

¿Quién clamará por su jerarquía deleznable y «mortal» si no se postra de hitos ante el Templo de los besos y de las lágrimas

que florece inmortal en las cumbres del Gólgota?

¿Qué váis a esperar de los semidioses de barro si son «mortales», repletos de vicios, de podredumbre y de rapin?

Todas las batallas de los tiranos se han convertido en derrotas y tormentos eternos, porque estaban ahitas de iniquidades.

Sólo Dios vence, reinando sobre el Arbol y Trono de la Cruz, resplandeciente en el Templo de los besos y de las lágrimas.

II
La derrota de los tiranos «mortales» arrasa sus fortines y sus torres.
¿Dónde está su fortaleza, que luchó contra los humildes y llenó sus caminos y su existencia de amargura y de miseria?

¿No sabían todos los tiranos de los siglos caducos que los humildes y los menestrales «eran y son» las delicias y el corazón del Divino Crucificado?

Solamente el perfil humano de la humildad tendrá jerarquía completa y altísima y su triunfo será inmortal, como el triunfo de las violetas, florecidas en las cumbres del Calvario.

III
Alégrense las violetas, porque su exaltación es eterna.
Confúndanse los tiranos, por

Vidaurreta y Compañía, S. A.

INGENIEROS

Maquinaria agrícola. Electrificación de fincas. Grupos-bomba eléctricos y de gasolina. Recambios. Proyectos. Presupuestos. Encargado de la Sucursal de Avila: LUIS ARAGONESES



¡Sus compras gratis!

le proporciona el Comercio de Avila en colaboración con «D. M. E.» (Defensa Mercantil Española).

Recuerde este nombre: «¡D. M. E.!»

INSTALACIONES DE RIEGO

Grupos motobomba de las mejores marcas. Norias «DUERO» para caballería y motor. Motores. Arados de tractor. Aventadoras.

ALFREDO DE HERRERA
Gamazo, 25. VALLADOLID

Hotel o piso

amplio necesario. Ofertas al teléfono 16.

Publicidad AVIL

FIGURAS DE LA PASION

LONGINOS

Por el P. LUMBRERAS, O. P.

No se trata de un nombre propio, mas de un nombre apropiado. Porque Longinos significa lancero, el de lanza, y con tal apelativo en el santoral cristiano se designa a aquel soldado anónimo que abrió con su lanzada el costado del Salvador.

Era ya entre los conquistadores costumbre recibida el quebrar las piernas a los crucificados, dándoles así el golpe de gracia para que acabasen de morir. Por eso, según el evangelio de San Juan, en la reciente traducción Nacar-Colunga: «Los judíos, como era el día de la Parasceve, para que no quedasen en la cruz el día de sábado, porque era día grande el de aquel sábado; rogaron a Pilato que les rompiesen las piernas y los quitasen. Vinieron, pues, los soldados y rompieron las piernas al primero y al otro que estaban crucificados con él; pero llegando a Jesús, como le vieron ya muerto, no le rompieron las piernas». Los soldados, en efecto, no traían otra orden que la de dar aquel golpe de gracia. Viendo muerto a Jesús, comprendieron que ese golpe era inútil y que habían acabado su misión.

«Sino que uno de los soldados (continúa San Juan) le atravesó con su lanza el costado, y al instante salió sangre y agua». Esa lanzada fué de iniciativa personal, concebible sin esfuerzo de la imaginación en un soldado: ha venido para renatar al moribundo y le encuentra muerto; ya que no le dé el golpe ritual, le da, por si acaso, este otro golpe, que también terminará con él, si vive todavía.

Que esta herida póstuma del costado no fué superficial lo proclama Santo Tomás cuando dice resueltamente que no admitirá la aparición del Redivivo si primero no mete su dedo en las hendiduras de las manos y su mano en la llaga del costado; y lo confirma la posterior condescendiente invitación de Cristo: «Alarga acá tu dedo, y mira mis manos, y tiende tu mano y métela en mi costado». Si se podía, pues, introducir la mano en esa llaga, ésta era evidentemente profunda y ancha; más ancha que las heridas de los clavos, donde cabía no más que un dedo.

Como no estaban los cuerpos en la cruz a grande altura, ya que nos consta haber sido a veces pasto de los lobos, el soldado no tuvo necesidad ni de ir, como le pintan, a caballo ni de arrojar su lanza al costado de Cristo; lo más probable es que le hiriera a pie y sin soltarla de la mano y que el chorro de agua y sangre, que salió inmediatamente de la herida, le rociara, o salpicara, al menos.

La tradición le cuenta entre los santos. Y es creíble que su posterior conversión al cristianismo deba al haber recibido sobre sí parte de aquel agua salvífica y de aquella sangre redentora. Como leemos del Bto. Santiago de Bevaña, dominico que desahogando su mortal ansiedad sobre su suerte eterna postrado a los pies de un crucifijo, éste derramó sobre él un puñado de sangre: «Seate esta sangre prenda de salvación».

Los Apóstoles que, por la lección dada por el Resucitado a los que peregrinaban a Emaús y por las enseñanzas íntimas del Espíritu, tan copiosamente recibido en Pentecostés, aprendieron a cotejar con la pasión de Cristo todas las alusiones esparcidas en la Escritura, hallaron singular satisfacción, y muy legítima, en ver cómo los vaticinios de la Ley y de los Profetas se habían efectivamente realizados en todos sus detalles. Por eso San Juan concluye su relato: «Esto sucedió para que se

cumpliese la Escritura: «No romperéis ni uno de sus huesos». Y otra Escritura dice también: «Mirarán al que traspasaron».

Y en los últimos años de su larga vida el apóstol más amado de Jesús y más amante de la contemplación se goza en hacernos admirar cuán suave sea la mano de Dios omnipotente, que de un modo tan naturalísimo pone en juego la voluntad humana para lograr los fines de su indefectible Providencia. Porque fué espontáneo el ruego que los judíos hicieron a Pilato para que se rompieran las piernas de los puestos en cruz; espontánea la actitud de los soldados a quienes se confió la ejecución; y espontánea fué la lanzada de Longinos al costado de Cristo. Y, no obstante, todo ello se hacía «para que se cumpliera la Escritura».

Acostumbrémonos a ver la acción de Dios aún en los reveses de la vida y en los cataclismos de la Historia. «Sabemos que Dios hace concurrir todas las cosas para el bien de los que le aman». La frase es de San Pablo. Antes nos había asegurado el Salvador: «Hasta los cabellos de vuestra cabeza están contados; ni uno solo se perderá».

Y apreciemos todo el amor del Padre que tenemos en los cielos. Nos dió a su Primogénito, en quien tiene sus complacencias. Nos le dió tan enteramente que, sobre la sangre de las heridas de los clavos, quiso que brotara otro chorro de la llaga abierta por la



Santísimo Cristo de los Ajusticiados (Humilladero)

lanza. Aunque una sola gota de esa Sangre baste a borrar los pecados todos de los hombres; nos fué dada a raudales. Porque al buen pagador no le due en pren-

La luna bañaba la ciudad de Jerusalén con sus claros replandores...

Jesús, con las mieles del amor divino en sus labios, que acaba-

ban de promulgar en la última cena el mandamiento nuevo, y con el pecho encendido en aquella caridad cuyos ardores tuvo el discípulo amado la dicha de sentir, cruzó con los apóstoles el torrente Cedrón, que parecía mugir siniestro aquella noche, y comenzaron Maestro y discípulos a subir las laderas del monte de las Olivas.

Al pasar por la granja llamada de Getsemani, donde otras veces había ya orado Jesús, mandó a Pedro, a Santiago y a Juan que le siguieran, y a los demás que le esperaran a la entrada.

La luna iluminaba el huerto solitario, y el follaje de los árboles ponían a trechos sombras en la verde alfombra... Jesús avanzó solo y se puso en aquella subidísima y congojosa oración que le hizo, ante los pecados del mundo y los tormentos de su Pasión, sudar sangre, y en frase de San Lucas, sentir agonía y ansias de muerte.

Los discípulos se durmieron...

También allá, en un palacio de Jerusalén, dormía a la misma hora, Claudia Prócula, la mujer de Pilatos, y sueños extraños y medrosas pesadillas acongojaban su pecho. Parecía que un crimen nefasto, como no se hubiera cometido otro ni volvería a cometerse, iba a perpetrarse en Jerusalén, y fantasmas aterradores desfilaban ante ella.

Se despertó sobresaltada. La aurora teñía con sus alegres tintas los cielos. Claudia Prócula contó angustiada sus sueños a las doncellas. Cuando su esposo se levantase se los referiría. Algo extraño y terrible iba a acontecer en la ciudad. Claudia Prócula te-

nia el presentimiento de que su marido, como gobernador de Jerusalén en nombre de Roma, sería tal vez, participe en aquella desgracia que se avecinaba. Y refirió sus pesadillas a Pilatos, y éste, sonriendo, procuró calmar los temores de su mujer. Nada pasaría. ¡Quién iba a creer en semejantes fantasías!...

Claudia Prócula siguió intranquila, y cuando a las pocas horas una muchedumbre tocada de furor oriental vociferaba, desembocando en la amplia plaza de Litótrotros frente al Pretorio, pidiendo que Pilatos juzgase y condenara a Jesús, Claudia Prócula lloró amargamente viendo que empezaban a confirmarse sus sueños: ¿Sería condenado el Justo, y su marido mancharía sus manos con la sangre del Inocente?...

Inquieta y sobresaltada, Prócula, en compañía de sus doncellas, quiso seguir de cerca el proceso de Jesús, y entró en uno de los departamentos del Pretorio desde donde podía ver sin ser vista.

Sus ojos pasaban del mansísimo Jesús a su marido, como si quisiera inquirir lo que iba a acontecer. ¿Lo condenaría Pilatos? Su marido no tenía nada contra el Justo; por el contrario, ella misma le había hablado muchas veces de la pureza de su doctrina y del portento de sus milagros... Por otra parte, Pilatos despreciaba a los directores del pueblo judío, tratándolos con dureza y hasta con crueldad... Pero Pilatos era débil de carácter, y sobre todo apegado a las pompas y vanidades de su cargo y porvenir político... Quería medrar, subir, y los príncipes de los sacerdotes, con promesas o amenazas, podían explotar su carácter y su vanidad.

Claudia envió una misiva a Pilatos recordándole sus sueños y sus temores de que se consumara una iniquidad.

Los directores del pueblo judío arreciaron en sus peticiones, gritando al pueblo: «¡Crucifícale! ¡Crucifícale!».

Y amenazaron al gobernador romano con delatarle al emperador Tiberio si no accedía a sus deseos.

Pilatos comenzó entonces, en lucha con su conciencia y sus intereses, acosado por los Príncipes de los sacerdotes y apremiado por su mujer, aquella política de transigencias y componendas, como fueron el posponer a Jesús a Barrabás, el enviarle al exarca Herodes, el mandarle azotar y, por fin, débil, cobarde, queriendo no perder su amistad con los hombres y contentar su conciencia, se lavó las manos, como si con ello quedase su alma limpia de la mancha del delito.

Claudia Prócula lloró desolada.

Tal vez desde las espléndidas habitaciones donde con amor y reverencia siguiera el curso del proceso de Jesús, los sueños fatídicos cruzaron por su mente, y vió, como en una adivinación, a su marido, no mucho tiempo después—¡él que traicionó a Dios por conservar la amistad del César!—sin posición ni honores, desterrado a Vienne, región que siglos más tarde se llamó Delfinado, y morir arrojándose al lago Lucerna, para según cuenta la leyenda, aparecer todos los años su fantasma un día determinado, flotante entre las aguas del lago y arrastrando su toga de juez.

Tal vez Claudia Prócula, recordando sus sueños medrosos, le pareció que el mundo cristiano entonaba a coro, hasta la consumación de los siglos, para eterna infamia de su marido, aquellas palabras del Credo... *padeció bajo el poder de Poncio Pilatos*.

G. R. V.

Al margen de la batida

Aquí no se ha engañado a nadie

Los comentarios de la semana pasada giraron en torno de la proyectada batida a los lobos de la sierra de Avila, que si en el año anterior habían causado daños calculados en más de un millón de pesetas en la provincia, en el actual llevaban trazas de sobrepasarlos ya que en un trimestre y en una reducida comarca, las pérdidas excedían a las cien mil pesetas. Y no solo era prudente sino obvia lo el tomar medidas de esta índole para tratar de exterminar a tan dañinos animales.

Ahora, después de la batida, siguen los comentarios; pero todo lo que era euforia en los anteriores es desencanto y hasta críticas en los actuales. Y creemos que no hay motivos para lamentarnos de un fracaso que en realidad no ha existido.

Las opiniones discrepan sobre las causas de que no hayan caído lobos en el ojo. Mientras unos técnicos opinan que igual que el retraso del famoso general napoleónico hizo perder la batalla de Waterloo, el retraso de los ejear-

Información Médica

Lucha antivenérea.—La Dirección General de Sanidad, anuncia concurso oposición para proveer ocho plazas de Médicos de los servicios de lucha antivenérea dotadas con el haber anual de 7 200 p-setas. El plazo de presentación de instancias termina el 27 del actual.

Enfermeras.—La Dirección de Sanidad anuncia concurso oposición para proveer cuatro plazas de practicantes femeninos, con destino a los Dispensarios Dermatológicos y de Higiene social de Madrid, dotadas con 5 000 pesetas de indemnización anual, terminando el plazo de presentación de instancias el día 5 de mayo próximo.

dores de Muñana produjo un amplio hueco en las filas de batidores por el que se fi traron los lobos que debían ser conducidos a la línea de escopetas, otros sostienen que era muy extensa la zona a batir, en terreno lleno de fragosidades y con numerosos lugares de ocultación para los ojeados.

Doctores tiene la caza que sabrán hallar la causa real de que los lobos no pudieran ser puestos a tiro, pero bien pudiera ésta hallarse en una conjunción de aquellas opiniones: de que siendo amplia la zona era difícil el sincronismo de los ojeadores y más difícil aún que las fieras pasaran precisamente por delante de las escopetas, ya que no es tan fácil conducir a un grupo de lobos como a un rebaño de ovejas. Y tendremos con esto un tercer y no despreciable motivo: el lobo, difícilísimo de sorprender, astuto en el deslizamiento, dotado de sorprendente oído que le sirve a manera de radar para conocer donde está el peligro y con una rapidez en la marcha que le permite largos e interminables desplazamientos. Por eso, la caza del lobo siempre fué de las más peligrosas.

Tenemos el ejemplo en las batidas que el año pasado se dieron en la zona del Guadarrama. En la primera, excelentemente dirigida por un experto lebrero, interviniendo gente conocedora de la comarca y batiendo una no muy amplia extensión de terreno, se consiguió meter en la línea de cien escopetas a catorce lobos de los cuales doce cayeron bajo el plomo de los emboscados. Pocos días más tarde se repitió la batida

por las mismas personas en zona situada más al sur de la anterior donde se habían localizado a los caninos que se ahuyentaron en la primera, y pese a que las circunstancias eran igualmente favorables, solo pudo verse un lobo que no llegó a ponerse a tiro. Y es que con los lobos no hay manera de atar cabos.

Los periodistas y curiosos que acudieron a la batida dan muestras de su disgusto por lo infructuoso de la operación y no ocultan, con sorna más o menos disimulada, su más amplio desencanto. Pero si pasaron el día en balde, a nadie pueden culpar de ello ya que nadie les aseguró que iban a presenciar el ojeo de un rebaño de lobos como los que se dan en Finlandia ni siquiera se les garantizó que se iban a matar tantos o cuantos. No pueden llamarse a engaño porque nadie les engañó, y si el anuncio de que iba a celebrarse la batida fue suficiente para hacerles creer en una carnicería lobuna y en que valía la pena el desplazamiento con todo el artilugio de tomavistas, leifas, cuartillas en abundancia y admirables equipos de montaña, tenemos que convenir en que la noticia anda muy escasa por España y en que cuando atisbaron que podían sacar algo fuera de lo corriente, se lanzaron en su busca sin pensar en que la noticia podría ser fraudada.

Más motivo tenían para quejarse los ojeadores que tuvieron que recorrer kilómetros de mal camino, dando voces y tirando cohetes, o los escopeteros que pasaron el día inmóviles en sus puestos de la sierra en la agotadora espera de una pieza que no aparece. Pero

todos estos se molestaron con la altruista misión de luchar contra los lobos, y si no pudieron hacerlo, nadie más que ellos lo ha sentido, porque aparte del placer cinégetico de cobrar una buena pieza estaba la satisfacción humana de eliminar un peligroso adversario de la riqueza ganadera.

El propósito de la batida fué admirable, y no deben desanimarse los organizadores porque las piezas no hayan entrado en el cerco de plomo que les estaba preparado. Mientras siga habiendo lobos deberá pensarse en la manera de descastarlos, y la experiencia de lo ocurrido pueda servir de base para futuras actuaciones. Lo organizado fué una batida y no un espectáculo; si alguien creyó lo contrario y no fué así, que se culpe a sí propio y deje en paz a los organizadores: porque se les puede decir lo que el pescador del cuento: «Aquí no se engaña a nadie: el que quiera picar, que pique».

Cosas Curiosas

Una figura maravillosa

Un obrero del Japón ha tallado en madera una figura tan semejante a él, que puestos al lado el obrero y la estatua es casi imposible decir cual es el autor y cual es la obra.

Varios «connoisseurs» en arte han declarado que la figura de madera es la imagen de hombre más perfecta y más humana que se ha hecho. La figura consta de 2 000 piezas de madera, tan perfectamente acopladas que no nota la unión, habiéndose reproducido fielmente todas las arrugas, venas y señales y cicatrices de su propio cuerpo.

Cada cabello está encajado en un diminuto agujero los ojos son de cristal, y las cejas y las pestañas son exactamente iguales a las de su autor.

SOLO EL EMPRESARIO debe sufragar las cuotas del Subsidio de Vejez. Si descuenta algo a sus obreros, falta a la Ley.

Estudie por correspondencia
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL
ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO
Apartado 100 SAN SEBASTIAN

EL DIARIO DE AVILA

Redacción - Administración
Plaza del Teniente Arévalo, 7
Teléfono 24
Apartado de Correos, 8

Anoche llegaron a nuestra ciudad los estudiantes católicos franceses

Hoy se ha inaugurado en su honor una magnífica exposición bibliográfica

¡Bienvenidos sean!

Ya están respirando nuestros aires puros los nobles hijos de la patria de San Luis. Alegres, con esa alegría que produce el vivir cristiano, recorren nuestras calles, visitan nuestras iglesias, admiran nuestros museos y se quedan extasiados, contemplando con ojos gratísimos las joyas de Hernández que alberga el convento de Carmelitas Descalzas y que son las imágenes de Santa Teresa y el Jesús atado a la columna. «¡Ah! la muralla con sus piedras tan viejas y su conservación tan exacta,—decía un «monsieur» distinguido—eso es lo más interesante en Avila; ¡qué encanto; qué cosa más notable! Esto es lo que más me ha gustado junto con la bellísima basilica de San Vicente»

Que no se queden en los puntos de la pluma, para satisfacción de nuestras gentes, la ponderación que hacen de la amabilidad con que se les ha acogido. Aquí somos serios, muy serios; pero a cordialidad nadie nos gana. Tengan presente esos amables franceses y esas simpáticas muchachas que la población entera se honra muy mucho con su presencia en este hogar castellano y en todos los sitios hallarán personas con gran espíritu de hermandad.

En nombre de nuestro pueblo les damos la más cordial bienvenida, y que la Santa de nuestros amores les consiga del buen Jesús, a quienes ellos vienen a honrar en estos días de eterna recordación, toda clase de bendiciones y dichas.

El DIARIO DE AVILA, complacido, se hace eco de este sentir afectuoso de nuestros conculdadanos.

A las ocho de la tarde llegaron a nuestra ciudad los estudiantes católicos franceses, cuya visita hemos repetidamente anunciado. De Avila les esperaba el jefe de la Oficina de Información de la Dirección General de Turismo, don José Roldán Yanguas.

Nos admiró extraordinariamente la organización que se ha logrado por dicha Jefatura, de acuerdo con la Empresa «Viajes Marsans», para la distribución de alojamientos, que se hizo con todo orden y rapidez, habiéndose repartido tarjetas previamente, en ruta, a cada uno de los excursionistas, con el número de su cama en los correspondientes hoteles. Así fué cosa de minutos la distribución. Bajaron del tren y se impuso en los andenes el más disciplinado silencio. Uno de los organizadores daba la señal de partida para los hoteles, y el grupo señalado partía.

Todos nuestros ilustres huéspedes pudieron presenciar la procesión de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Redimido.

Esta mañana...

Hemos visto nutridísimos gru-

pos visitar los monumentos y lugares teresianos después de la Misa en la Basilica de los Santos Hermanos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta. La Oficina de Información de la D. G. T. ha estado en todo momento llena de consultores sobre diversos asuntos siendo obsequiados con folletos de propaganda de la Ciudad y Provincia. El trabajo de atención a los visitantes ha sido impropio en verdad.

A las once fué inaugurada la magnífica Exposición Bibliográfica en el Palacio de San Juan de Piedras Albas y Benavites, organizada por el excelentísimo señor gobernador civil, con la colaboración de la Agrupación Intelectual Católica Abulense, Dirección General de Turismo, Dirección General de Relaciones Culturales del Ministerio de Asuntos Exteriores, Ministerio de Educación Nacional, con aportaciones particulares, entre ellas las muy valiosas de la Biblioteca del excelentísimo señor Conde de Montefrío y varias obras de la acreditada artesanía abulense Encuadernaciones NICOLAS.

En la distribución de secciones

intervinieron con la señorita María Ontiveros, de la Dirección General de Relaciones Culturales, la señorita María Rosa Solórzano, bajo cuya custodia se halla la Biblioteca Teresiana establecida en el palacio de la Exposición; los señores conde de Montefrío y Roldán y el señor Navazo antiguo bibliotecario del marqués de Benavites.

En la Biblioteca Teresiana, la señorita María Rosa Solórzano, bibliotecaria, tuvo el acierto de exponer algunos incunables, así como diversas obras del siglo XVII, de gran valor, escritos de la Santa y autógrafos.

En la planta superior del palacio están habilitados para la Exposición varios salones, reinando en todos el mayor orden y dispuestos en condiciones de máxima comodidad. Hay secciones de Religión, Ciencias, Artes, Literatura, Folklore, Revistas, y Encuadernaciones artísticas, conforme hemos señalado al mencionar las distintas aportaciones.

Han llamado singularmente la atención las publicaciones de la Dirección General de Turismo, entre las cuales se cuentan ejemplares del más alto valor como exponentes de nuestra cultura histórica, de nuestras costumbres y de nuestro tesoro artístico y monumental.

En la Iglesia de la Santa

Tuvo lugar esta mañana un acto religioso, dirigiendo la palabra a los ilustres visitantes de Avila, don Alfonso Querejazu.

Después han visitado al excelentísimo señor Obispo de la diócesis.

Mañana tendrá lugar en el salón del Gobierno Civil una recepción por nuestra primera autoridad provincial, que les obsequiará con un vino de honor.

Ecós de Sociedad

Viajeros

Con objeto de pasar la Semana Santa con sus tíos los señores de San Román (don Ildefonso) han llegado la señorita María Luisa y don Carlos San Román Cos Gayón.

Petición de mano

Por el industrial don Juan Martín y señora, vecinos de Mirueña, y para su hijo Jaime, ha sido pedida a don Santiago Ruiz y señora, propietarios de la misma localidad, la mano de su bellísima hija Eltecer.

Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor. La boda se celebrará en el próximo mayo. Nuestra enhorabuena.

SERVICIO

Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 22.
Mínima, 5,2.

Del momento, (seis y media de la tarde), 20,5.

Viento, Este-Sureste, 5 kilómetros por hora.

Nueva fábrica de bolas de carbón Primo Ibañez

Instalada en el Paseo de Santo Tomás, número 14. Teléfono 371. SE SIRVE A DOMICILIO

Gobierno Civil

Visitas al excelentísimo señor gobernador

Han visitado a nuestra primera autoridad provincial esta mañana don Jesús Jiménez; alcalde y médico de El Hornillo; don Vicente Vidarte y don Joaquín Castrillo, de Valladolid; don Andrés Sanz, diputado provincial; alcalde y jefe local de San García de Ingelmos; delegado provincial de Sindicatos y vicesecretario de Ordenación Económica; don José Santacana, y el alcalde y un concejal de Pugueros; fiscal provincial de Tasas; Comisión del Ayuntamiento de Císla; don Isidro y don Eulogio Sánchez, de Santiago del Collado; Junta Directiva de la Juventud de Acción Católica, y el alcalde de Navalacruz.

Invitaciones

Esta mañana nos han honrado con su visita el presidente del Ilustre Patronato de la Santa Vera-Cruz, don José de la Rubia, y el secretario, don Estanislao Jiménez Cecilia, quienes nos han invitado —cosa que mucho agradecemos— a la solemne procesión de los «Pasos», que saldrá de la ermita del Humilladero el Jueves Santo, según anunciamos en la Sección Religiosa.

También mostramos nuestra gratitud a la fervorosa Juventud de Acción Católica, quien nos participa que su famoso «Via Crucis» tendrá lugar, como todos los años, a las seis de la mañana del Viernes Santo, saliendo de la Catedral.

Ayuntamiento de Hoyo de Pinares

Subasta de obras

El día 7 de Mayo próximo y hora de las doce, tendrá lugar en este Ayuntamiento la subasta sobre ejecución de obras de reforma de la Casa Consistorial, bajo el tipo de 307.528,38 pesetas.

Los pliegos de proposiciones se admitirán en la Secretaría Municipal, todos los días laborables, hasta la hora de las doce del anterior al de la subasta, donde podrán ser examinados los pliegos de condiciones, plano, proyecto y presupuesto relativos a las obras.

El depósito provisional para licitar, se ha fijado en el 2 por 100 del tipo de tasación.

Hoyo de Pinares, 11 de Abril de 1949.—El alcalde, Fabriciano Galán.

El mejor café lo encontrará usted en

LA TAURINA

Pruébelo y será nuestro mayor propagandista

Todo asegurado en el subsidio familiar

DISFRUTARA DE

Préstamos Nupciales para su hogar en proyecto.

Subsidios Familiares para sus hijos.

Subsidios para su viuda y huérfanos.

Premios a la Natalidad para su numerosa familia.

Subsidios de Escolaridad para la instrucción de sus huérfanos.

Trabajadores, procurad que vuestro patrono os inscriba en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

Conferencias cuaresmales y actos religiosos de la Hermandad Ferroviaria

Organizadas por la Hermandad Ferroviaria de la Asunción de Nuestra Señora y Santa Teresa de Jesús de Avila, y con la colaboración de la División de Personal y Asistencia Social de la R. E. N. F. E., se han celebrado en los Talleres de la Reserva de Máquinas tres conferencias cuaresmales.

La primera de ellas fué el día 8 del actual, y aunque el titular de la misma era el R. P. Aristegui, por imposibilidad de darla el citado, lo fué por el muy ilustre señor don Mariano Taberna consiliario de la Hermandad.

El día 9 la conferencia estuvo a cargo del R. P. Aristegui, y el día 12 volvió a dirigir la palabra a los ferroviarios don Mariano Taberna

Las tres conferencias tuvieron un numeroso público ferroviario de todos los servicios, que escuchó con verdadera atención la palabra sagrada.

Nos comunica la Junta de Gobierno de la citada Hermandad que como en años anteriores los hermanos velarán al Santísimo en la iglesia de Santa Ana la noche del Jueves al Viernes próximo. Aunque los turnos de vela están ya cubiertos hasta las seis de la mañana, se invita a todos los hermanos y ferroviarios que quieran a velar a los pies de Jesús Sacramentado en la citada noche.

Las horas de vela para las hermanas serán desde las once a la una y el resto de la noche será encomendado a los hermanos.

Las antenas de Radio Moscú irradian 400 kilovatios para poner fuego al mundo.

La Radio del Vaticano tiene sólo CINCUENTA y la misión de salvarlo.

Tu limosna puede aumentar esa potencia desproporcionada a la inmensa tarea.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
Recordando nota publicada sobre entrega voluntaria de legumbres finas y bastas

Como continuación a la nota publicada por esta Delegación Provincial de Abastecimientos, en el Boletín Oficial de la Provincia, núm. 34, (19 3-49), concediendo un plazo de entrega voluntaria de legumbres finas y bastas, que finaliza el próximo día 15, se hace público para general conocimiento, que teniendo en cuenta que dicho día es festivo se amplía el mismo hasta el día 16 del corriente mes de abril, recordando lo expuesto en dicha nota sobre la responsabilidad en que incurrir los productores al no hacer entrega de las legumbres en la forma ordenada.

Los señores alcaldes y jefe de Hermandades, deberán ponerlo en conocimiento de todos ellos, citando a los señores que se encuentren en este caso y advirtiéndoles de dicha responsabilidad, para que en ningún momento puedan alegar ignorancia.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

Donativos para la RADIO VATICANO

Don Juan Paradinas, 100 pesetas; don Martín Martín Jiménez, 40; don Martín del Pimpollar, 16; parroquia de Tormellas, 20; don Luis Jiménez Jiménez, 15; señorita Inocencia Jiménez, 5; El Tiemblo, 172; Santa Cruz del Valle, 48; don Alejandro Jimeno, 50; Comunidad de Hijas de la Caridad de la Residencia Provincial, 50; asilados de la Residencia Provincial, 50; Juventud Femenina de Acción Católica de Casavieja, 100 pesetas.

(Continuará)

NOTA.—Estos donativos se reciben en las oficinas de la Junta Diocesana para el Año Santo (Palacio Episcopal), en todos los Bancos de esta Plaza, Caja de Ahorros y Caja Central Rural (Bracamonte, 8).

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzas y bujes de En la fundición de

ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

CLINICA QUIRURGICA
Dr. Emilio Suárez
Bajo
(GIROJANO - TRAUMATOLOGO del Seguro de Enfermedad) Cirugía, Huesos y Articulaciones. — Estancia de enfermos operados. Servicio permanente de transfusiones de sangre. Consulta de ONCE a UNA y de TRES a CUATRO
Paseo de Don Carmelo, 14 AVILA

SE NECESITA matrimonio aun que tenga hijos, preferido tenga alguno de 12 a 15 años que sean hortelanos, se da casa, luz, lumbre y manutención. Para tratar, en Crespos con Marcelino Alonso.

SE VENDE vestido niña, comunion. Francisco Nebreda, 7.

Ama de casa, cocinera
Compro botes y latas vacias limpias. Empedrada, 9.

El mejor café lo encontrará usted en
LA TAURINA
Pruébelo y será nuestro mayor propagandista

SE NECESITA sirvienta. Eduard Marquina, 31 pral.

EXTRAVIO mangas de abrigo negro desde San Vicente a Vallespín. Se gratificará en calle Valladolid, 2 patio (junto al Humilladero).

CONSTRUCTORES
Se vende una partida de quinzales de chopo inmejorables, de 6 a 10 metros. Diríjirse a
Florentino Zurdo
AREVALO

HALLAZGO de una cartera con dinero. Razón: Sección Femenina de Palange.

PIAZOS
Y AL CONTADO
RELOJES SUIZOS
CRONOGRAFO

ENVIOS POR CORREO
DIRA CATALOGO GRATIS
INDUSTRIAL SUIZA
15 AÑOS GARANTIA
PRINTADO, CROQUIS, TAMPON